

Curso Profesional

Sistemas de Bienestar



Curso Profesional Sistemas de Bienestar

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

Acceso web: www.tech-fp.com/servicios-socioculturales-comunidad/curso-profesional/sistemas-bienestar

Índice

01

Presentación

pág. 4

02

Salidas profesionales

pág. 6

03

¿Qué seré capaz de
hacer al finalizar el Curso
Profesional?

pág. 8

04

Plan de formación

pág. 10

05

Metodología

pág. 12

06

Titulación

pág. 16

01

Presentación

El estado del bienestar se encarga de cubrir, mediante presupuestos generales de los gobiernos, las deficiencias que el sistema deja a partir de políticas de redistribución de las riquezas ineficientes. De esa manera, se protege a los ciudadanos de los cambios en los mercados y respecto a las principales diferencias sociales. Con esas prestaciones se busca que las personas con una desventaja económica o social dispongan de ingresos mínimos para evitar que caigan en la marginalidad. Todos esos conocimientos son analizados a lo largo de este módulo académico donde se referirán particularidades relacionadas con diferentes actores, roles y las principales crisis dentro del sistema. Las clases se desarrollarán a través de una innovadora metodología de aprendizaje, donde los alumnos adquirirán habilidades prácticas de alta competitividad de forma rápida y flexible. Su dominio holístico de esos conocimientos avanzados les valdrán la posibilidad de ocupar puestos de gran relevancia dentro del campo de estudio del Trabajo Social.



Con este temario, profundizarás acerca de cómo el Estado del Bienestar es uno de los recursos políticos más implementados en Europa para garantizar la protección de la ciudadanía”



El estado del bienestar consiste en un conjunto de acciones llevadas a cabo por parte del gobierno para conseguir una mayor redistribución de los recursos y mejorar el bienestar general de la población. Se produce, por tanto, una intervención del estado en la economía y la sociedad para combatir la desigualdad en estos ámbitos y repartir los beneficios de forma más equitativa entre la población. Este programa de estudios se adentra en las diferentes particularidades relacionadas con la evolución histórica del llamado Estado del bienestar.

Otro momento de la capacitación se adentra en la relación entre el Estado y la Educación, así como con el sistema sanitario. Igualmente, se evalúa la manera en que los mecanismos de atención a las dependencias y de pensiones para adultos mayores operan en todo el mundo. El programa se distingue por su énfasis en el estado del bienestar y el papel del Tercer Sector de Acción Social. Asimismo, refiere las consecuencias de la marcha hacia el *welfare mix* como una alternativa ciudadana. Por último, se examinan los nuevos actores en la producción del bienestar entre los que resaltan los nuevos roles de los gobiernos, el mercado y la sociedad civil.

Este programa docente se basa en una innovadora metodología de aprendizaje. Mediante el *Relearning*, los alumnos conseguirán asimilar conocimientos avanzados de manera rápida y flexible. Además, las clases se apoyarán en completos materiales didácticos y audiovisuales, encaminados a la preparación práctica de los estudiantes y su incorporación inmediata a puestos laborales de elevada competitividad.

02

Salidas profesionales

Los expertos en trabajo social deben poseer una preparación multidisciplinar que les garantice una amplia visión de las situaciones que suponen un riesgo de vulnerabilidad para los individuos y determinados grupos sociales. Entre sus funciones, estos profesionales deben especializarse en detectar las necesidades de las personas y promover la solución de problemas que implican a diferentes protagonistas. El análisis de conceptos, teorías y métodos propios de esta disciplina es imperativo para la adecuada capacitación de los estudiantes que cursarán esta materia.

“

Los conocimientos sobre los sistemas públicos de dependencia y de ayudas pensionadas que te ofrece este temario te convertirán en un profesional de excelencia en materia de Trabajo Social”





Esta titulación, en definitiva, te convertirá en un gran especialista preparado para trabajar en alguno de los siguientes puestos:

- ◆ Técnico de atención domiciliaria a enfermos con patologías terminales o crónicas
- ◆ Asesor en centros paliativos, hospitales, instituciones de salud mental
- ◆ Técnico de atención en centros de día, residencias y pisos protegidos
- ◆ Asesor de atención a drogodependientes, comunidades terapéuticas o centros de rehabilitación y de reinserción social y laboral
- ◆ Técnico de asesoramiento psicosocial al juez
- ◆ Mediador de conflictos familiares, laborales y/o ciudadanos
- ◆ Técnico de Recursos Humanos en empresas
- ◆ Asesor psicopedagógico en centros educativos



03

¿Qué seré capaz de hacer al finalizar el Curso Profesional?

Las clases de esta titulación promoverán la adquisición de conocimientos integrales sobre las dinámicas sociales y las herramientas indispensables para su puesta en marcha dentro de la actividad cotidiana de las personas y las instituciones. Al completar este temario, los egresados serán capaces de ejecutar tareas complejas, propias de su actividad profesional.

01

Adquirir la formación teórica y práctica suficiente para poder acometer las tareas propias del Trabajo Social con alto nivel de especialización

02

Poseer conocimientos jurídicos asociados a este campo de intervención

03

Aprender los conocimientos teóricos necesarios en cada una de las ramas de intervención

04

Aprender cómo desarrollar los diferentes programas e intervenciones





05

Manejar situaciones diversas atendiendo a sus diferentes grados de complejidad y riesgo/prioridad

06

Contextualizar las diferentes corrientes humanistas y movimientos sociales

07

Comprender el concepto de Estado de Bienestar y sus componentes principales

08

Relacionar las funciones desarrolladas por los Servicios Públicos y su impacto en las sociedades

04

Plan de formación

El contenido de este programa es muy completo y ha sido organizado minuciosamente por un equipo docente altamente calificado. Así, a través de este temario tendrás las competencias técnicas requeridas por el sector educativo actual, fundamentado en el enriquecimiento curricular de niños y adolescentes con Altas Capacidades. No obstante, lo que hace aún más atractivo este Curso Profesional es su modalidad completamente online y su metodología *Relearning*, con la que aprenderás de forma progresiva y eficaz, preparándote para asumir todos los retos educativos actuales.

“

La innovadora metodología de aprendizaje en que se basa esta titulación se desarrolla de manera 100% online y con el apoyo de los profesores más distinguidos del mercado”





MÓDULO 1: SISTEMAS DE BIENESTAR

- 1.1. La evolución histórica del Estado de Bienestar
- 1.2. El Estado de Bienestar en la actualidad
- 1.3. El Estado de Bienestar en el mundo
- 1.4. La relación entre el Estado y la Educación
- 1.5. El sistema sanitario en el Estado de Bienestar
- 1.6. Los sistemas públicos de atención a la dependencia
- 1.7. Sistemas públicos de pensiones en el mundo
- 1.8. La crisis del estado de bienestar: el papel del Tercer Sector de Acción Social
- 1.9. La marcha hacia el *welfare mix*
- 1.10. Nuevos actores en la producción de bienestar: el nuevo rol del Estado, el nuevo rol del mercado y nuevo papel de la sociedad civil organizada



*Matricúlate en TECH
e incrementa tus
conocimientos con ayuda
de los mejores materiales
didácticos y audiovisuales
acerca de las disciplinas de
acción del Trabajo Social”*

05

Metodología

Nuestra institución es la primera en el mundo que combina la metodología de los *case studies* con un sistema de aprendizaje 100% online basado en la reiteración, que combina elementos didácticos diferentes en cada lección.

Potenciamos los case studies con el mejor método de enseñanza 100% online: el *Relearning*.

TECH pone a tu disposición un método de aprendizaje que ha revolucionado la Formación Profesional y con el que mejorarás tus perspectivas de futuro de forma inmediata.

En TECH aprenderás con una metodología vanguardista concebida para capacitar a los profesionales del futuro. Este método, a la vanguardia pedagógica mundial, se denomina *Relearning*.

Nuestra institución es la única en habla hispana licenciada para emplear este exitoso método. En 2019 conseguimos mejorar los niveles de satisfacción global de nuestros alumnos (calidad docente, calidad de los materiales, estructura del curso, objetivos...) con respecto a los indicadores del mejor centro educativo online en español.



Esta titulación de TECH es un programa intensivo que te prepara para afrontar todos los retos en esta área, tanto en el ámbito nacional como internacional. Tenemos el compromiso de favorecer tu crecimiento personal y profesional, la mejor forma de caminar hacia el éxito, por eso en TECH utilizarás los *case studies*, la metodología de enseñanza más avanzada y eficaz del mercado educativo.

“ *Nuestro programa te proporciona las mejores habilidades profesionales, preparándote para afrontar todos los retos actuales y futuros en esta área*”

El método del caso ha sido el sistema de aprendizaje más utilizado por las mejores escuelas de negocios del mundo desde que éstas existen. Desarrollado en 1912 para que los estudiantes de Derecho no solo aprendiesen las leyes a base de contenidos teóricos, el método del caso consistió en presentarles situaciones complejas reales para que tomaran decisiones y emitiesen juicios de valor fundamentados sobre cómo resolverlas.

Ante una determinada situación, ¿qué harías tú? Esta es la pregunta a la que te enfrentamos en el método del caso, un método de aprendizaje orientado a la acción. A lo largo del curso, te enfrentarás a múltiples casos reales. Deberás integrar todos tus conocimientos, investigar, argumentar y defender tus ideas y decisiones.



En este programa tendrás acceso a los mejores materiales educativos, preparados a conciencia para ti:



Material de estudio

Todos los contenidos didácticos son creados por los especialistas que van a impartir el curso, específicamente para él, de manera que el desarrollo didáctico sea realmente específico y concreto.

Estos contenidos son aplicados después al formato audiovisual que creará nuestra manera de trabajo online, con las técnicas más novedosas que nos permiten ofrecerte una gran calidad, en cada una de las piezas que pondremos a tu servicio.



Clases magistrales

Existe evidencia científica sobre la utilidad de la observación de terceros expertos.

El denominado *Learning from an expert* afianza el conocimiento y el recuerdo, y genera seguridad en nuestras futuras decisiones difíciles.



Prácticas de habilidades y competencias

Realizarás actividades de desarrollo de competencias y habilidades específicas en cada área temática. Prácticas y dinámicas para adquirir y desarrollar las destrezas y habilidades que un especialista precisa desarrollar en el marco de la globalización que vivimos.



Lecturas complementarias

Artículos recientes, documentos de consenso, guías internacionales... En nuestra biblioteca virtual tendrás acceso a todo lo que necesitas para completar tu capacitación.





Case Studies

Completarás una selección de los mejores *case studies* de la materia. Casos presentados, analizados y tutorizados por los mejores especialistas del panorama internacional.



Resúmenes interactivos

Presentamos los contenidos de manera atractiva y dinámica en píldoras multimedia que incluyen audio, vídeos, imágenes, esquemas y mapas conceptuales con el fin de afianzar el conocimiento.

Este sistema exclusivo educativo para la presentación de contenidos multimedia fue premiado por Microsoft como "Caso de éxito en Europa".



Testing & Retesting

Evaluamos y reevaluamos periódicamente tu conocimiento a lo largo del programa. Lo hacemos sobre 3 de los 4 niveles de la Pirámide de Miller.



06

Titulación

El Curso Profesional en Sistemas de Bienestar garantiza, además de la capacitación más rigurosa y actualizada, el acceso a un título de Curso Profesional expedido por TECH.

Tras la superación de las evaluaciones, el alumno recibirá por correo postal con acuse de recibo su correspondiente Título de Curso Profesional emitido por TECH.

El título expedido por TECH expresará la calificación que haya obtenido en el Curso Profesional, y reunirá los requisitos comúnmente exigidos por las bolsas de trabajo, oposiciones y comités evaluadores carreras profesionales.

Título: **Curso Profesional en Sistemas de Bienestar**

Modalidad: **Online**

Nº Horas: **150 h.**



salud futuro
confianza personas
educación información tutores
garantía acreditación enseñanza
instituciones tecnología aprendizaje
comunidad compromiso
atención personalizada innovación
conocimiento presente digital
desarrollo web formación
aula virtual idiomas instituciones

tech formación
profesional

Curso Profesional Sistemas de Bienestar

Modalidad: Online

Titulación: TECH Formación Profesional

Duración: 6 semanas

Horas: 150

Curso Profesional Sistemas de Bienestar